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8 月 10 日，荥阳市刘河
镇 召 开 党 政 联 席 会 。 会
上，刘河镇党委副书记、镇
长许国奇带领大家学习了
荥阳市委五届十三次全会
精神。

刘河镇党委书记王军伟
强调，全镇广大党员干部要
深刻领会全会精神实质，以
高度的政治责任感和担当
精神，切实把思想和行动统
一到会议精神上来，创新工

作思路和方法举措，找准改革
创新的着力点，努力实现在常
态化疫情防控前提下，以扎实
的工作作风，把当前工作抓紧
抓实，推动全镇各项工作迈向
新的台阶。

当天下午，刘河镇召开
了全体机关干部大会。随后
15个村级党组织也先后组织
召开“两委”班子会议、党员
大会，对会议精神进行了学习
传达。

荥阳召开黄河流域生态保护与高质量发展战略规划汇报会

借鉴外地先进经验 争取更多政策支撑

崔庙镇
举办村级党支部“亮
赛比 创五星”擂台赛

本报讯 8月12日，荥阳市崔
庙镇村级党支部“亮赛比 创五
星”擂台赛举行，全镇 22个村中
的 20个村党支部书记依次上台
“打擂”，晒工作、讲特色、亮承诺，
找差距、查缺漏、补短板，比干劲、
激活力、促发展。

活动中，20个村的党支部书
记围绕“农村党建、经济发展、
生态文明、乡风文明、社会治
理”五个创建项目，结合各村实
际，通过播放 PPT与现场发言相
结合的方式，分五组进行了成果
展示。

擂台赛秉持“公开、公平、公
正”的原则，采取现场打分、一星
一评的方式，共评选出星级党支
部17个，其中“五星支部”3个。

崔庙镇党委书记孙晓丽表
示，通过开展此次活动，各支部的
工作得到了展示和检验，希望各
村以党建为引领，以“五星支部”
创建工作为抓手，提振精神，提高
认识，提升水平，开足马力，加快
发展，推动全镇各项工作再上新
台阶。
记者 姚辉常 通讯员 朱洁

豫龙镇
推进基层党建“挂图
作战 集中攻坚”行动

本报讯 为进一步推动基层
党建重点工作有序开展，8月 15
日，豫龙镇召开基层党建重点任
务“挂图作战 集中攻坚”工作推
进会。全体班子成员、各村支部
书记参加会议。

会议通报了全镇“挂图作
战 集中攻坚”的工作开展情况，
指出了前期工作存在的共性问
题和个性问题，并从统一思想营
造氛围、明确目标把握节点、督
导强化落实落细等方面对全镇
基层党建重点任务“挂图作战
集中攻坚”行动进行了再安排、再
部署。

会议要求，全镇上下要高度
重视，提高政治站位，切实增强做
好基层党建重点工作的政治担
当和责任担当。要统筹兼顾。
把“挂图作战 集中攻坚”与“亮
赛比”活动有机结合起来；要突
出重点。重点围绕“空壳村”清
零及村集体经济提质等工作，对
照“五星支部”创建标准，结合本
村实际拓思路、鼓干劲、谋发展；
要强化党建引领。加强党员队
伍思想建设，增强党员整体战斗
力，引导广大党员干部积极发挥
先锋模范作用助推豫龙镇各项
工作再上新台阶。
荥阳时报 王利雅
通讯员 李改睿

本报讯 8月 13日，荥阳召
开黄河流域生态保护与高质量
发展战略规划汇报会。

荥阳市领导宋书杰、王效光、
张东辉、马炳林、李献武、邢留印、
许其明、李云峰、胡晓林出席
会议。

会上，规划设计单位从项目
背景、目标定位、战略路径等方
面，汇报了“荥阳市黄河流域生
态保护与高质量发展战略规划
初步方案”有关情况。与会人

员结合各自工作实际，对进一
步完善方案提出了修改意见和
建议。

郑州市人大常委会副主任、
荥阳市委书记宋书杰强调，黄
河流域生态保护和高质量发展
战略是习近平总书记亲自谋划
作出部署的重大国家战略。相
关部门与规划设计单位要加强
沟通协作，按照高质量发展要
求和省委省政府的决策部署，
结合荥阳实际，进一步完善方

案，以科学规划引领荥阳黄河
流域生态保护和高质量发展。
要借鉴外地先进经验，找准坐
标，精准定位，积极与郑州市相
关部门做好对接，争取更多政
策支撑，努力将黄河流域（荥阳
段）打造成为集生态绿色、文化
旅游、产业集聚于一体的精品
工程。

荥阳市长王效光要求，黄河
流域生态保护与高质量发展战
略规划要严格落实中央、省、郑

州市规划定位，结合当前新要
求和新趋势，对设计方案进行
再优化、再提升，使方案更加符
合荥阳实际。要突出目标定
位，围绕创新、生态、高端产业
和文化旅游产业，增强规划的
科学性。各级各相关部门要认
真研究梳理规划方案，做好意
见建议的收集整理和反馈，确
保设计案更具科学性、前瞻性和
可操作性。
荥阳时报 王利雅

荥阳首家5G光模块生产基地投产
本报讯 8月 9日，荥阳市首

家5G光模块生产企业——郑州
华煜光电科技有限公司正式投
产。郑州市人大常委会副主任、
荥阳市委书记宋书杰和企业负
责人共同为华煜光电项目投产
揭牌。

荥阳市长王效光，荥阳市委
常委、统战部长岳伟，荥阳副市
长胡晓林等出席投产仪式。

郑州华煜光电科技有限公
司位于荥阳市产业集聚区华同
科技园，由河南筑邦芯投科技
有限公司和河南昌煜集团公司

联合投资，主要从事 5G通信与
大数据网络产品中的光通讯芯
片、光模块产品的研发、生产和
销售。投产后，预计年生产光
通信芯片 100万颗和 25G高速
光模块 45万个，年产值达 1亿
元以上。二期预计投资 1 亿
元，引进光模块的上下游产业，
建设光器件和波分复用器生产
线，全部生产线投产后，生产能
力可达到 4亿元以上。目前，
华煜光电已被列入郑州市 5G
建设重点企业，并纳入河南省
加快 5G网络建设与产业发展

项目库。
仪式上，王效光代表荥阳市

委、市人大、市政府、市政协对郑
州华煜光电科技有限公司正式
投产表示祝贺。他说，华煜光
电项目投产运行标志着荥阳市
产业转型升级迈出了崭新步
伐，对荥阳传统企业进行产业
结构调整具有重要的示范带动
作用。全市各有关部门要严格
按照上级相关要求，扎实做好
“六稳”工作、落实“六保”任务，
进一步优化营商环境，提高工
作效率，做好“店小二”，全力支

持市场主体发展壮大，为荥阳
经济社会发展奠定坚实基础。
要研究出台更多支持扶持政
策，鼓励传统企业投资高、新、
精尖产业，帮助企业做大、做
强、做优，推动荥阳经济社会高
质量发展。

当天，华煜光电与中国移动
郑州分公司还举行了5G战略合
作签约仪式，双方将围绕 5G基
站、5G网络等的软硬件建设建
立全面战略合作关系，加快郑州
市的5G通信发展。
荥阳时报 王焱楠

不负韶华加油干 凝心聚力出新彩
荥阳各单位学习贯彻荥阳市委五届十三次全会精神

本报讯 近日，荥阳各单位学习荥阳市委第五届十三次全会精神，研究贯彻落实意见。
记者 姚辉常 通讯员 巩琳 陈兆雨 杨佳佳

贾峪镇 为下一步工作指明方向
8 月 6 日，贾峪镇召开会

议。贾峪镇党委书记吉喆传
达了荥阳市委五届十三次全
会精神，并就如何贯彻落实
全会精神作了要求。吉喆
说，这次全会是在统筹疫情
防控和经济社会发展取得突

出成效的关键时刻召开的一
次重要会议，客观实在地总
结了取得的成绩，并为下一
步工作指明了方向，提供了
遵循。

吉喆要求，一是要准确把
握荥阳市委全会精神，深入学

习全会重要指示和决策部署，
突出学以致用，确保全会精神
在贾峪落地生根；二是联系实
际做好贯彻落实各项工作。
要常态化开展疫情防控，聚焦
民生抓好经济内循环，持续推
进“三项工程、一项管理”，着

力提升人居环境，打好打赢
“三大攻坚战”，做好社会稳定
工作；三是坚持和深化全面从
严治党。要加强政治建设、纪
律建设、作风建设，用担当的
精神进一步提升基层党组织
战斗力，不断增强群众福祉。

郑州市新材料园区、金寨回族乡 加快补齐基础设施短板
8月 12日上午，郑州市新

材料园区、金寨回族乡召开会
议。会上，郑州市新材料产业
园区党工委副书记、常务副主
任，金寨回族乡党委书记许元
甲说，荥阳实施的“拥河融郑”
发展战略，是荥阳落实高标准

融入黄河流域生态保护和高
质量发展核心示范区建设的
主要载体，是优化空间布局、加
快发展的重大举措，要以此为
契机，深入开展“三项工程、一
项管理”，加快补齐基础设施短
板，“稳”字当头，以“稳”保

“进”，以“进”促“稳”。要深化
认识，提高站位，同心同力抓
落实。要从讲政治、顾大局、
促发展的高度，认清肩负的历
史责任，把这次会议精神变为
推动工作的持久动力；要聚焦
重点，扭住关键，对表对标抓

落实。要以“围绕经济抓党
建、抓好党建促发展”为主线，
抓好精神文明建设，提升经济
社会发展的软实力，优化发展
环境和发展空间，加强机关作
风建设，坚持过硬作风，传导
层层压力，推动工作落实。

刘河镇 创新工作思路和方法举措


